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COMISSÃO DIREITOS DA PESSOA COM DEFICIÊNCIA

ATA DA REUNIÃO EM03 DE ABRIL DE2018

IDENT
no Mega

Aos 04 dias do mês de maio reuniu-se à COMISSÃO DIREITOS DA PESSOA COM

DEFICIÊNCIAcomposta pelos vereadores: LUCIANO MEGA presidente, ADAUTO MARMITA

vice-presidente e PAULO MODASmembro.

Às 09:30haras teve início a presente reunião.

A senhora Lilim Festucei cumprimentou os presentes e pediu para que todos se

apresentassem. Estavam presentesa senhora Angela, Chefe do Setor de projetos da Secretaria de

Planejamemo,o senhor Renê, representando o Executivo, à senhora Rita Castilho, o senhor Filipe,

representante dos portadores de deficiência múltipla, Senhor Marcos Antônio Barhella, membro do

Compidd. A senhoraSilvia, psicóloga do Projeto Gabi ea senhora Juliana Cintra, assistente social.

O senhor Marcos Barbela solicitou a leitura das atas de reuniões anteriores para inteirar

sobre o andamento dos trabalhos, bem comodas atividades desempenhadas recentemente pelos.

membrosdo conselho.

Após a leitura das atas à reunião prosseguio. Os presentes continuarama discutir sobre a

falta de estrutura para o atendimento. pessoas com deficiência no município e a senhora Liliam

chamoua atenção para o baixou orçamentodestinado Secretaria da Assistência.

Tomando a palavra o Vereador Adauto Marmita sugeriu que fossem tomadas providências

mais enérgicas, além do envolvimento do Ministério Público em quaisquer questões retacionadas as

necessidades de pessoascom deficiência,

O senhor Marcos propôs a mudança do local de reuniões do Conselho e os presentes
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concordaram com a negociação junto o Executivopara que isto ocorra.

Paulo

Dando sequência aos trabalhos o vereador Luciano Mega falou com os presentes sobre
sugestões de emendas aos Projetos de Lei Complementar 11/18 e 12/18, que afetam diretamente à

qualidade de vida dos deficientes no município de Ribeirão Preto.

LUCIANO MEGA
Presideme
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